



Gute Vorsätze fürs neue Jahr ?

Machen Sie mit bei der CF-Selbsthilfe Frankfurt e.V. ✓

Vor 40 Jahren haben betroffene Eltern aus dem Rhein-Main-Gebiet die CF-Selbsthilfe gegründet, um gemeinsam gegen die Mukoviszidose ihrer Kinder zu kämpfen.

Heute ist vieles anders als damals: die Medizin hat riesige Fortschritte gemacht, vielen Patienten geht es deutlich besser, die Lebenserwartung ist gestiegen, das Internet bietet hilfreiche Informationen...

Trotzdem wird die Selbsthilfe weiterhin gebraucht, zum Beispiel als Unterstützerin der Kliniken:



„Ohne die Spenden der CF-Selbsthilfe hätten wir ein spezielles Lungenfunktionsgerät für unsere Patienten nicht an unserem Zentrum. Dieses Gerät war eine Voraussetzung für die Teilnahme an wichtigen Studien, die eine ursächliche Behandlung der Mukoviszidose zum Ziel haben. Davon haben bereits viele Patienten profitiert.“

(Dr. Olaf Eickmeier, Universitätsklinikum Frankfurt)

Nun steht in unserem Verein ein Generationswechsel an. Einige Vorstandsmitglieder wollen – nach über 20 Jahren aktiver Mitarbeit – etwas kürzer treten. Andere machen weiter. Aber wer macht mit?

Informieren Sie sich auf unserer Website www.cf-selbsthilfe.de und nehmen Sie Kontakt zu uns auf.

Jegliches Engagement hilft, egal ob klein oder groß.
Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind!

CF-Selbsthilfe Frankfurt e.V.

kontakt@cf-selbsthilfe.de

